

Schriftliche Anfrage betreffend Tickets für den UEFA Europa League Final in Basel

16.5199.01

Früher bekam man als Grossrat immer Freikarten für Holiday on Ice, Wetten dass, Wer wird gewinnen, fürs Theater und und und.

2008 bekamen die Basler Grossräte Tickets für die Fussball-Europameisterschaft in Basel. Die Balser Regierung bekommt noch heute Tickets für Fussball-Länderspiele in Basel.

Schreibt man die UEFA in Nyon an, x-fach, wegen Freikarten für die Parlamentarier am 18. Mai 2016 in Basel, so bekommt man keine Antwort.

Da die Regierung an einem guten Zusammenspiel mit dem Parlament interessiert ist, folgende Fragen:

1. Evt. bekommt die Regierung eine Antwort von der UEFA. Kann die Regierung bitte Freikarten für das Fussball-Endspiel für das Parlament organisieren?
2. Ist der Regierungsrat gewillt, in Zukunft Freikarten an die Parlamentarier abzugeben? Bei einer Zeitung ist es so: Die Chefredaktion bekommt die Einladungen und gibt es an die Journalisten weiter. Bei uns wäre die Chefredaktion die Regierung und die Grossräte sind die Journalisten. Besteht die Möglichkeit, dass die Regierung Freikarten an die Parlamentarier abgibt, bevor Freikarten noch verfallen?

Eric Weber